

# Les tablettes numériques

## Le saviez-vous ?

Une tablette tactile, encore appelée , tablette électronique, ardoise électronique ou bien encore tablette numérique est un ordinateur portable ultraplat se présentant sous la forme d'un écran tactile sans clavier et qui offre à peu près les mêmes fonctionnalités qu'un ordinateur personnel. Elle permet d'accéder à des contenus multimédias tels que la télévision, la navigation sur le web, le courrier électronique, l'agenda, le calendrier et la bureautique simple. Il est possible d'installer des applications supplémentaires. En quelque sorte, la tablette tactile est un intermédiaire entre l'ordinateur portable et le smartphone.

extrait de Wikipedia

## Objectifs

- Présenter les tablettes numériques diffusées sur le marché,
- Comprendre les fonctionnalités ainsi que les avantages et inconvénients face à un ordinateur portable.



## Public

Artisans  
Commerçants  
Professions libérales

## Date

Jeudi 13 février  
1 journée  
de 9h15 à 17h30

## Lieu

OGA Atlantic  
57 Acti-Nord Beaupuy 3  
La Gîte  
Mouilleron-Le-Captif

## Conditions

Prix : 48 € TTC  
Déjeuner compris

## Animation

Jean-Marc HUVE,  
Formateur Consultant  
ACF

## Programme

- Présentation des matériels existants
  - Les marques représentatives, les systèmes d'exploitation (iOS et Android), les caractéristiques pratiques : taille des écrans, puissance, autonomie, capacité de stockage.
- Les connexions : le WI-FI, le Bluetooth et la 3G.
- Les applications
  - Les plateformes pour télécharger les applications en fonction du système d'exploitation (Market et logiciel), les logiciels gratuits et payants à télécharger.
- Les accessoires
  - Les supports de fixation, les enceintes, les housses de rangement, les claviers et souris sans fil, les connexions USB.

## Découvrir l'aromathérapie

### L'histoire des huiles essentielles - suite - (source wikipedia)

En 1910, alors que R-M Gattefossé faisait des recherches en parfumerie, il se brûla grièvement les mains, lors d'une explosion. Très gravement blessé, et soigné selon les moyens de la médecine contemporaine, il fut rapidement atteint de gangrène gazeuse. En dernier recours, il appliqua sur ses plaies infectées de l'huile essentielle de lavande. Selon la légende, les résultats furent stupéfiants, et confirmèrent son intuition : l'essence de lavande possédait de vraies propriétés antiseptiques et cicatrisantes.